

Pünktlich zum Schulanfang durften wir Ende der 1. Schulwoche in der Kirche den alljährlichen Schulanfang-Gottesdienst endlich wieder „fast“ ohne Einschränkungen erleben.

Das Thema „Tisch“, als Treffpunkt und Mittelpunkt vieler verschiedener Menschen an verschiedenen Orten, wurde intensiv und sehr anschaulich von Fräulein Elvira, unserem Pastor und den Schülern des 3.-6. Schuljahres vermittelt. So wurde aus nichtssagenden Buchstaben das Wort Gemeinschaft und dessen Ableitungen und Deutungen zusammengesetzt. Es wurde schnell klar, dass wir überall Gemeinschaft positiv erleben möchten, sei es in der Familien-, Schul-, Vereins- oder Kirchengemeinschaft. Gemeinsam ist für jeden Einzelnen wichtig, bringt Freude und Zusammenhalt.

Zum Schluss wurden natürlich auch unsere 6 neuen Schüler des 1. Schuljahres herzlich willkommen geheißen und bekamen ihren Segen.



